

Suhr

## Blumengarten Sommerwind – eine kleine Oase in Suhr



Ein kleines, grünes Paradies ist in der Mühlematte entstanden.

BILD: ZVG

In der Mühlematte in Suhr gibt es immer wieder Neues zu entdecken. Die gemeinnützige Organisation Fragile Aargau/Solothurn Ost, die Hilfe zur Selbsthilfe für hirnerkrankte Menschen sowie deren Angehörige anbietet, betreibt dort seit gut drei Jahren den Blumengarten Sommerwind.

Auf dem Grundstück, das die Gemeinde Suhr zur Verfügung stellt, ist seither ein kleines, grünes Paradies entstanden. Im Sinne von Permakultur und angelegt in der Form der beiden Gehirnhälften wachsen unzählige Pflanzen, tanzen Schmetterlinge und neu lädt auch eine Sitzbank unter einem wachsenden Weidenschattendach Besucherinnen und Besucher zum Verweilen ein. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich

bei einem Spaziergang durch Suhr darauf auszurufen und den Garten zu geniessen; die Bank ist so ausgerichtet, dass man den ganzen Garten im Blickfeld hat.

Die Fragile-Gruppe trifft sich zwei Mal in der Woche im Garten, aktuell jeweils am Montag- und Mittwochmorgen. Für hirnerkrankte Menschen ist es eine schöne Möglichkeit, sich mit Anderen auszutauschen und eine Auszeit vom Alltag zu geniessen. Weitere Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind herzlich willkommen, mehr Informationen dazu und zu weiteren Angeboten sind auf der Homepage <https://www.fragile.ch/aargau-solothurn/> ersichtlich oder per Email [aargau@fragile.ch](mailto:aargau@fragile.ch) erhältlich. MP

## Massiv besser, massiv s



Einzigartige Massivholzmöbel fürs Schlafzimmer und mehr

**NATÜRLICH**, nur mit Bienenwachs und Bio-Öl behandelt in heimischen Massivhölzern – wunderschön verarbeitet los. Ein Blick in unsere Ausstellung lohnt sich!

Betten Küng GmbH, Villmergen, 056 621 82 42, [inegule@kuing.ch](mailto:inegule@kuing.ch)

### Bottenwil

● **Unveränderte Einschränkung des Wasserverbrauches – Rückstufung Feuerverbot auf Stufe 3** Am Samstag, 17. Juni 2023 informierte die Feuerwehr Uerkental über die Einschränkungen im Bereich des Wasserverbrauches sowie dem Feuerverbot Stufe 5. In der Zwischenzeit konnten durch die Einschränkungen des Wasserverbrauches die Wasserniveaus in den Reservoirs stabilisiert werden. Aufgrund der durch eine Spezialfirma durchgeführten Messungen kann ein Wasserverlust aufgrund eines Rohrbruches ausgeschlossen werden. Der Rohrbruch, welcher diese Woche bearbeitet wurde, hatte keinen Einfluss auf die Gesamtsituation der Wasserversorgung. Dank der stabilisierten Leistungsfähigkeit der Wasserversorgung stuft der Gemeinderat nach Rücksprache mit dem Feuer-

wehrrat das Feuerverbot vom Kanton Aargau zurück. Ohne dem Gemeinderat sofortiger Wirkungstufe nachkantonal. Um eine erneute Wasserversorgung die Einschränkungen Wasserverbrauch unverändert wässern von Reservoirflächen (ausgeschlossen). – Kein Einsatz von Schwimmbecken von Autokennen. – Kein Wasserverbrauch. Über die Einschränkungen des Wasserverbrauches informiert bei neuen Entwürfen und im Anhang des Gemeindefachbereichs.

# Aktion

Aus Liebe zum Dorf und zum Portemonnaie.

Montag, 26.6. bis Samstag, 1.7.23



-25%



-20%

